

VIDA DE MOVIMIENTOS

FRANCIA

¡Más de 150 personas asistieron a la **asamblea general de 2024** del Movimiento cristiano de los jubilados franceses que tuvo lugar los días 19 y 20 de junio en París en un ambiente de trabajo, pero extraordinariamente festivo!



Foto: MCR

La presidenta, Anne-Marie Maison, fue reelegida. Las comisiones y grupos de trabajo reunidos durante el año compartieron la emoción que reina en el movimiento por vivir el Evangelio cotidianamente, con eficacia y alegría.

“¡Un año marcado por la innovación, la riqueza y el dinamismo!” Se destacaron las numerosas iniciativas lanzadas durante el año, que ilustran la capacidad del movimiento para renovarse permaneciendo fiel a sus valores.

Con el tema del año 2024-2025 sobre el que trabajarán los miembros del movimiento « **Cuando el mundo se expanda** », el padre René Aucourt, capellán nacional, nos invita a releer la Palabra de Dios que siempre nos iluminará y nos dará nuevas fuerzas. De este modo podremos inventar juntos nuestro lugar en el mundo en expansión.